

## **LF20-H**

The MAMCO / Lefoo series switch LF20-H was designed to stand up to extended duty applications, such like off-road, pump and compressors at high pressure. The LF20-H is offered with different kind of connectors, thread. Mean time the LF20-H is used in many harsh environmental application, within IP65 include the cover. Brass, plated steel and stainless steel housing per standard. The calibrated pressure set point is between 690 mbar up to 27 bar, can be adjusted in the field. The LF20 can be used and calibrated to pressure. A N/O (normally open) and a normally closed (N/C) contact is available and can be used for 4 A at 24VDC

Die MAMCO / Lefoo Druckschalter Serie LF20-H wurde für Hochdruckmessungen für extrem anspruchsvolle Umgebungsbedingungen entwickelt. Der LF20-H wird mit unterschiedlichen Gewindeanschlüssen angeboten und bietet mit Gummikappe einen IP65 Schutz. Messing- beschichtete Stahl- und Edlelsteelgehäuse sind Standard. Zwischenzeitlich findet sich der LF20-H in vielen Anwendungen in unterschiedlich anspruchsvollen Anwendungen wieder. Die ab Werk eingestellten Schaltpunkte liegen zwischen 690 mbar und 27 bar, kann auch vor Ort justiert werden. Der LF20-H ist zur Überdruckmessung geeignet. Es steht ein Schließerkontakt und Öffnerkontakt zur Verfügung, Schaltleistung 4 A bei 24VDC